



# 上山警察署協議会会報

## 一気加勢

署訓 一気加勢（いっきかせい）  
～署員一丸、積極果敢に～

書：県立上山明新館高等学校卒業生 横沢さん作

第 2 号

令和6年9月

### ○犯罪・補導・事故の概況

#### 1 刑法犯認知状況(8月末現在)

	凶悪犯	粗暴犯	窃盗犯	知能犯	風俗犯	その他
R6年	0	7	41	5	0	6
R5年	0	17	24	4	0	2
増減	±0	-10	+17	+1	±0	+4

#### ○特徴

- 窃盗事件のうち4件が自転車盗で、駅等の駐輪場で無施錠の自転車が被害に遭っています。

#### 2 非行少年補導状況(8月末現在)

	犯罪少年	触法少年	ぐ犯少年	不良行為少年
R6年	8	1	0	11
R5年	0	0	0	6
増減	+8	+1	±0	+5

#### ○特徴

- 犯罪少年が前年よりも増加しています。
- 不良行為の内訳は、飲酒、喫煙、深夜はいかいなどです。

#### 3 交通事故発生状況(8月末現在)

	発生	負傷者	死者
R6年	53	67	2
R5年	48	62	1
増減	+5	+5	+1

#### ○特徴

- 発生件数、負傷者数、死者数は前年よりも増加しています。
- 国道・県道等の幹線道路での交通事故が36件発生し、全体の約68%を占め、日中の活動時間帯における交通事故が41件で全体の約77%を占めています。

### 【北部地区公民館主催ふれあいコンサートで被害者支援広報を実施しました】



9月7日(土)、三友エンジニア体育文化センターにおいて、北部地区公民館主催の「ふれあいコンサート」が開催され、当署員が警察音楽隊とともに参加しました。当日は約250人の市民が来場し、警察音楽隊の演奏に魅了されました。またコンサートの合間に当署警務係長が「知ってほしい被害者のこと」と題した講話を実施したほか、ロビーでは特殊詐欺アポ体験や交通安全機器の体験を通じて、市民に安全対策を呼び掛けました。

## 令和6年度 秋の交通安全県民運動

9月21日(土)から9月30日(月)までの10日間

交通事故死ゼロを目指す日 9月30日(月)



日没後1時間に発生が集中!

#### 運動の重点

- 反射材用品等の着用促進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止
- 夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の撲滅
- 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用の促進と交通ルール遵守の徹底